
 
 
 

 

ATA DA 11ª (DÉCIMA PRIMEIRA) SESSÃO ORDINÁRIA DA 4ª (QUARTA) SESSÃO 
LEGISLATIVA DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO – CEARÁ. 
 
Aos 20 (vinte) dias do mês de julho, do ano de 2020 (dois mil e vinte), às 17h00 

(dezessete) horas, por meio de videoconferência, realizou-se a 11ª (décima primeira) 

Sessão Ordinária da 4ª (quarta) Sessão Legislativa, sob a presidência do 

Excelentíssimo Senhor Presidente Francisco Robério Vasconcelos e secretariada pelo 

Senhor Primeiro Secretário Antônio Ademar Alencar Neto. Chegada a hora regimental, 

o Excelentíssimo Senhor Presidente autorizou o Senhor Primeiro Secretário a fazer a 

chamada dos Senhores Vereadores. Estiveram presentes os seguintes Vereadores: 

Francisco Robério Vasconcelos, Presidente; Iná Maria Macêdo Osterno, Vice-

Presidente; Antônio Ademar Alencar Neto, Primeiro Secretário; Manuel Fredney Rios, 

Segundo Secretário; João Batista Viana; José Erasmo Ramos Soares; Edilson dos 

Santos Vasconcelos; Edmilson Leocádio Sampaio; René Osterno Rios; Rusemberg 

Gomes Guimarães; e, Socorro Osterno Neves. Constatado quórum regimental, o 

Excelentíssimo Senhor Presidente abriu a Sessão, invocando a proteção e as bênçãos 

de Deus sobre os trabalhos da Casa Legislativa. Em seguida, submeteu a ata da 

Sessão Ordinária anterior, realizada no dia 06 de julho de 2020, à discussão e votação 

do Plenário, a qual foi aprovada sem discussão e assinada pelo Excelentíssimo Senhor 

Presidente e pelo Senhor Primeiro Secretário. Sequenciando, o Excelentíssimo Senhor 

Presidente iniciou o Pequeno Expediente, passando, a Senhorita Maria José 

Vasconcelos, Chefe de Gabinete da Presidência, a fazer a leitura das correspondências 

e das matérias que deram entrada na Casa. Correspondências: Ofício nº 07072020-01, 

de 07 de julho de 2020, oriundo da Secretaria Municipal de Saúde, informando sobre 

transposição e transferência de recursos financeiros a serem executadas, para atender 

ações e serviços públicos de saúde de interesse do Município. Proposições: 

Requerimento nº 017/2020, de 29 de junho de 2020, de autoria do Senhor Vereador 

Edmilson Leocádio Sampaio, solicitando do Poder Executivo a revitalização da Praça 

Dep. Rogério Aguiar, devendo denominá-la, após a construção, de Praça Antônio 

Leocádio Sampaio, e a construção de uma praça no Açude Novo, protocolizado sob o 

nº 1.882/2020, em 30.06.2020; Requerimento nº 023/2020, de 09 de julho de 2020, de 

autoria do Senhor Vereador Presidente Francisco Robério Vasconcelos, solicitando do 

Poder Executivo, a construção de passagem molhada no trecho do Açude Diamantina 

II que liga o Distrito de Panacuí à Localidade de “Várzea Comprida”, mais precisamente 

próximo à residência do munícipe Pedro Abreu, localizada em Juá, e de 10 (dez) 

redutores de velocidade, vulgarmente conhecidos como “quebra-molas”, todos no 

Distrito de Panacuí, mais precisamente nos seguintes locais: 04 (quatro) na Rua 

Armando Fonseca, conhecida como “Rua De Cima”; 03 (três) na Rua Firmino Vidal; e 

03 (três) da Rua Ferreira Gomes, protocolizado sob o nº 1.896/2020, em 09.07.2020; 

Requerimento nº 024/2020, de 16 de julho de 2020, de autoria do Senhor Vereador 



 
 
 

 

Rusemberg Gomes Guimarães, solicitando do Poder Executivo, a perfuração de um 

poço profundo que possa atender às necessidades das populações de Diamante e Alto 

Verde, neste Município, protocolizado sob o nº 1.899/2020, em 16.07.2020; 

Requerimento nº 025/2020, de 16 de julho de 2020, de autoria do Senhor Vereador 

Rusemberg Gomes Guimarães, solicitando do Poder Executivo, a perfuração de um 

poço profundo na Localidade de Tapera Velha, neste Município, protocolizado sob o nº 

1.900/2020, em 16.07.2020; e, Requerimento nº 026/2020, de 18 de julho de 2020, de 

autoria do Senhor Vereador Antônio Ademar Alencar Neto, solicitando do Poder 

Executivo pavimentação em pedra tosca do trecho que se inicia defronte à residência 

do Senhor Rogênio e finaliza no final da rua, na Localidade de Santa Rosa, neste 

Município, protocolizado sob o nº 1.901/2020, em 16.07.2020. Na sequência, o 

Excelentíssimo Senhor Presidente encaminhou os Requerimentos à Ordem do Dia. 

Grande Expediente: Ficara acordado com a Presidência e demais membros da Casa 

que durante as Sessões Ordinárias remotas (por videoconferência) se abdicaria do uso 

da palavra na tribuna. Prosseguindo, o Excelentíssimo Senhor Presidente iniciou a 

Ordem do Dia, submetendo os Requerimentos nºs 017, 023, 024, 025 e 026/2020 à 

discussão do Plenário, tendo havido a seguinte discussão: Requerimento nº 023/2020: 

Vereadora Iná Osterno: Enquanto discutia a matéria, aproveitou a oportunidade para 

reiterar ao Vereador Presidente Francisco Robério Vasconcelos que era de grande 

necessidade a sua reivindicação, onde informou inclusive que havia participado junto 

do Vereador de momentos de tentativas de se conseguir uma passagem molhada no 

trecho mencionado em seu Requerimento, a fim de facilitar o acesso do Distrito de 

Panacuí à Localidade de Várzea Comprida, sendo, assim, que a matéria somente traria 

benefício à comunidade. Vereador João Batista Viana: Em breves palavras ressaltou 

a boa intenção de todos os Edis de aprovar matérias que traziam benefícios para o 

Município, momento em que parabenizou o Vereador Presidente Francisco Robério 

Vasconcelos pela iniciativa. Requerimento n° 025/2020: Vereadora Iná Osterno: 

Indagou do Vereador Rusemberg Guimarães se na Localidade de Tapera Velha havia 

abastecimento de água executado pelo Sistema Integrado de Saneamento Rural - 

Sisar. Vereador Rusemberg Guimarães: Em resposta, disse que a água era oriunda 

de uma cacimba existente no local e administrada pela comunidade, bem como que 

dada a má qualidade a mesma não era adequada ao consumo humano. Sequenciando, 

o Excelentíssimo Senhor Presidente submeteu os Requerimentos nºs 017, 023, 024, 

025 e 026/2020 à deliberação do Plenário, por quórum de maioria simples e em um só 

turno de votação, os quais foram aprovados por unanimidade. Não havendo mais 

matérias a serem discutidas e votadas, o Excelentíssimo Senhor Presidente agradeceu 

a Deus, pela sua proteção, aos Senhores Vereadores, por suas participações, 

informando-lhes que ficassem atentos a eventuais necessidades de serem convocados 

ordinariamente ou extraordinariamente durante o período de ocorrência da pandemia 

Covid-19. Em seguida, declarou encerrada a Sessão. Para constar, Eu, 



 
 
 

 

______________________________________, Antônio Ademar Alencar Neto 

(Primeiro Secretário), lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, vai assinada por 

mim e pelo Excelentíssimo Senhor Presidente. Sala das Sessões, em 20 (vinte) de julho 

de 2020.  

Francisco Robério Vasconcelos – Presidente: 

Antônio Ademar Alencar Neto – Primeiro Secretário: 


